

Dans un souci de démocratie, majorité et opposition disposent d'un emplacement de taille identique pour leur libre expression. Ces propos sont sous la stricte responsabilité de leurs auteurs.

Majorité (38 élus)

« 100 % Asnières » (32 élus) avec « Les centristes » (6 élus)

Le 15 mars dernier, vous avez réitéré votre confiance à notre équipe à plus de 56,62 % et nous vous en remercions. Dès le lendemain, nous nous sommes remis au travail, conscients des exigences de la situation.

La crise sanitaire qui a mis le pays et une grande partie du monde à l'arrêt n'a pas épargné notre ville. Beaucoup ont été touchés directement ou indirectement par la maladie. Nous présentons nos condoléances à tous ceux qui ont malheureusement eu à souffrir de la perte d'un proche.

Nous souhaitons également adresser nos plus vives félicitations à tout le personnel médical qui a réussi à faire reculer cette épidémie avec courage et détermination. Nous avons une pensée particulière pour le Centre municipal de santé très mobilisé.

On a l'habitude de dire que c'est lors des tempêtes que l'on apprécie la qualité du capitaine et chacun d'entre nous a pu apprécier l'énergie et la volonté mises en œuvre depuis le début de la crise sanitaire par les services municipaux et les élus coordonnés par Marie-Do Aeschlimann et épaulés

par de nombreux bénévoles.

Dans ces temps difficiles, avec beaucoup de contraintes et des risques, de nombreuses opérations ont été mises en place pour venir en aide à tous les Asniérois, des plus jeunes aux plus âgés.

Au plus fort de la crise, on a fait appel à votre générosité avec l'opération Chariot Solidaire et grâce à vous et à nos partenaires, ce sont 25 tonnes de denrées alimentaires et d'hygiène qui ont été redistribuées à 770 familles particulièrement touchées économiquement par la crise.

Comme à son habitude et malgré les difficultés, Asnières est une ville solidaire !

Et maintenant que nous sommes dans « l'après confinement », nous continuons de proposer des solutions aux problèmes qui se posent : en offrant des masques aux Asniérois et aux commerçants, en assurant la sécurité sanitaire des élèves en permettant la réouverture des écoles, etc.

C'est ainsi que nous concevons notre mandat : à vos côtés, pour vous aider.

Opposition (11 élus)

« Alternative Citoyenne Asnières » (4 élus)

Merci aux électeurs qui nous ont accordé leur suffrage le 15 mars, malgré les circonstances sanitaires. Nous ferons tout pour nous montrer dignes de votre confiance pendant ce mandat.

Bravo ensuite à tous ceux qui ont assuré un service public de qualité aux Asniérois pendant le confinement : agents municipaux, salariés des entreprises délégataires, bénévoles... Votre action a été précieuse.

Enfin, nous saluons notre tête de liste Marie-Christine Baillet, qui a décidé de ne pas siéger après de très nombreuses années de dévouement sans faille pour les Asniérois. Merci à elle !

Et à bientôt...

Francesca Pasquini, Laurent Guillard et Thomas Bury
Tél. 09 72 30 57 41

« Engagés pour Asnières » (2 élus)

Tribune non reçue

Conseiller hors groupe

Tribune non reçue

« Asnières Éco*citoyens » (3 élus)

Un nouveau conseil municipal va s'installer. Sans nous. Ce qui n'est pas si grave car nous continuerons à vous aider, relayer vos inquiétudes dans un esprit transparent, comme nous l'avons toujours fait. Nous sommes fiers d'avoir aidé le CCAS, les réfugiés, d'avoir interdit le glyphosate...

A très vite, aec92600@gmail.com

R. Andalouci et J. Garcia